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点鐘=12:30 

9 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=139 円 
10 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=145 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

10 月 25 日（第 4 火）№1623 例会 

  

    ≪≪≪≪みんなの卓話みんなの卓話みんなの卓話みんなの卓話≫≫≫≫    完全オンライン例会開催完全オンライン例会開催完全オンライン例会開催完全オンライン例会開催    

片桐信親会員、木下裕亮会員、後藤高一会員片桐信親会員、木下裕亮会員、後藤高一会員片桐信親会員、木下裕亮会員、後藤高一会員片桐信親会員、木下裕亮会員、後藤高一会員    

（各自 自宅 or会社 or出先にてｵﾝﾗｲﾝ参加） 

 

1. 点鐘（以下事務局にて） 

2. ロータリーソング「手に手つないで」♪ 

3. 会長挨拶 

4. 幹事報告  

5. 出席報告 

6. ニコニコ BOX 及びﾛｰﾀﾘｰ財団、米山記念奨学会（次回対面例会の折りに） 

7. 委員会報告 

8. 本日の行事≪みんなの卓話≫ 

9. 点鐘 

  

① ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ日本財団］………………2600 地区クラブ別ロータリー財団寄附金明細表 

② ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会］ ………………………………………９月の寄付金傾向他 

③ ［Region 1.2.&3］ ………………………………R0tary コーディネーターNEWS 2022 年 11 月号 

④ ［上沢広光ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所］………………………………………エンドポリオバナー配布について 

⑤ ［更埴ＲＣ］ ………………………………………地区大会 最終人数報告について（更埴ＲＣ）    

    

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

◇◇◇◇令和令和令和令和 4 年（年（年（年（2022））））11 月月月月・・・・12 月月月月例会例会例会例会 

1. 11／ 1 祝日週休会 

2. 11／5・6 1624 地区大会“一護一縁～あなたに会えてよかった～”      担当=会長・幹事 

      11/5 戸倉上山田 11/6 更埴文化会館 ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ=更埴ＲＣ 

3. 11／ 8 例会変更（地区大会） 

4. 11／15  休会 

5. 11／20～21 1625（日・月）親睦旅行                 担当=親睦活動委員会 

6. 11／22 例会変更（親睦旅行） 

7. 11／29 1626 みんなの卓話［完全オンライン例会］            担当=ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 

8. 12／ 6  1627 年次総会…次年度理事役員発表              担当=会長・幹事 

9. 12／13  1628 夜間 年末家族会                   担当=親睦活動委員会 

 

 

 

本日の行事 

2022 

― Menu ― 
各自 

お知らせ 

例  会 



 

 前例会記録 №1621 2022 年 10 月 18 日（第 3 火） 

◇◇◇◇会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶 

先日、地元の研修旅行で須坂 飯山へ研修に言ってまいりました。須坂では移住政策、飯山は新

幹線、開業後の変化について見てまいりました。以前より、リニア新幹線開通後の飯田市のケース

スタディとして視察してみたいと思いましたので楽しみにしておりました。既に行った方も多いか

と思いますが、飯山市人口 2 万人、全国的にも移住希望者に人気がある町だそうです。駅の近くに、

600 人規模のホールがあります。駅横には屋根付き駐車場、駅前はタクシー乗り場、送迎用の駐車

場とロータリーの他は特に施設はありませんでしたが、開通から 7年たち、最近、駅前に第 3セク

ターでホテルを建設することが決まったそうです。新幹線の停車本数は昼間で 2時間に 1本、朝夕

は 1時間に 1 本です。東京まで 1時間 50分ほど掛かるようですが、通勤に利用する方はあまり多

くないと思われます。首都圏通勤なら、軽井沢方面をイメージしてしまいます。飯山駅近くには、

高橋まゆみ人形館があり、土曜日で多くの方が来館されておりました。しかし他に、これといった

観光施設も無いのか町は閑散としておりました。視察した駅の様子ですが、駅構内も比較的静かで、

笹寿しとお菓子の販売ブースがある他は、観光案内所、程度でした。在来線が一度、停車して出て

いきましたが、田舎らしい雰囲気で、飯田市とは環境や状況は違いますが、新幹線駅としては想像

以上に寂しい感じでした。 

その後、感想を参加者で出し合ったのですが、「飯田でも、電車の本数は同程度を想定、1 日の乗

降客数の 3500 人は難しいのでは」「駅前は移動が主体で滞在時間やお土産購入などの消費は、思っ

たほど期待できないのでは」等ありました。また女性の意見では「現在、駒ヶ根ではコンサートや

演劇などが行われるが、飯田の文化会館では来てくれない。駅からアクセスの良いところに収容人

数の多いコンサートのできる会場があれば良い」と話していました。 

今後は、都会から人を引き付ける事のできる観光スポットと観光客を受け入れるキャパの問題、

リニアで来て滞在できるアイデア、交流人口を増やすこと、などを考えなければならないと思いま

した。 

 何れにせよ、リニア開通しますので、自治体が無理をして体力以上の施設を作るより、民間で

も採算の合う適正規模の施設を作っていただきたいと感じたところです。須坂市の移住支援につい

ても興味深いお話が聞けましたので、またの機会にお話したいと思います。 
 

◇◇◇◇幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告    副幹事副幹事副幹事副幹事    宮嶋逸雄宮嶋逸雄宮嶋逸雄宮嶋逸雄 

1. 本日の最終頁に今月と来月の例会予定を記載致しましたのでご確認をお願い致します。 

11 月は祝日週の休会や地区大会、親睦旅行、それに伴う例会変更、そしてオンライン例会があ

り、シルクホテルでの対面の例会は一度もありません。お間違いのないようお願い致します。 

2. 次週の例会は完全オンライン例会となっています。本日出欠をとりたいと思います。 

ご強力お願い致します。 

3. 本日、例会後に理事会を開催いたします。ご出席をお願い致します。 

 

▲▲▲▲出席報告出席報告出席報告出席報告▲▲▲▲    

 

 

 

 

 

［欠 席 者］（3/12 名）今井卓郎君、木下裕亮君、津野和広君 

［出 免 欠 席 者］（1/3 名）久保田和彦君 

ニコニコＢＯＸ合計 16,000円 累計 187,000円 （目標額 580,000 円）  
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本日の例会（2022.10.18）米山奨学生卓話　韓亦氷さん（中国 女性）

前々例会（2022.9.27）

名古屋城北RCとの合同例会



ﾛｰﾀﾘｰ財団 BOX合計 1,000円 累計 32,000円（目標額 273,00 円） 

◆ポリオ、恒久基金ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰにつきましては次年度分を集金中です。 

 米山記念奨学会 BOX合計 7,000円 累系 50,000円目標額 280,000 円）   

 ポリオ合計    0円。累計   0円（目標額 58,500円…一人 30㌦） 

 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 0円。累計 500円（目標額 7,500円…一人 500円）                                     

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

飯田ＲＣ １０／２６ 水 月見例会 シルクホテル 

天竜川ＲＣ １０／２７ 木 職場訪問例会 美好 

飯田南ＲＣ １１／４ 金 11/6 地区大会のため シルクホテル 

飯田南ＲＣ １１／２５ 金 祝日週による休会 ― 

＊飯田南ＲＣ⇒２０２２年７月より例会場が「シルクホテル」に変更 

＊天竜川ＲＣ⇒２０２２年７月より例会曜日が変更「現在月曜日→木曜日に変更」 

 

【野生型ポリオウイルスによる症例数】（常在国） 

2022 年 1/1～7/19 2021 2020 2019 

パキスタン 3→10→12 1 84 147 

アフガニスタン 
1 4 56 29 

マラウイ（非常在国） 0 1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 1 0 0 0 

世界合計 12→14 6 140 176 

 

◇◇◇◇会員慶祝（会員慶祝（会員慶祝（会員慶祝（10 月）月）月）月） 

❤❤❤❤結婚記念日結婚記念日結婚記念日結婚記念日 

 菜花義一君：妻と結婚したのは、妻が 21歳、私は 24歳でした。お互いに顔を見合わせて手を握

り合い誓った言葉は???!。55 年も経つと忘れました。  

◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ 

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

小林義尚君：めっきり秋らしく、過しやすい季節となりました。行楽シーズンで人出も多い様で

す。人出の少ない平日に出掛けたいと思います。 

後藤高一君：米山奨学生韓亦氷様、カウンセラーの中村様を歓迎致します。 

本日は宜しくお願い致します。 

下田一則君：米山奨学生韓亦氷さん、カウンセラー中村様、ようこそ。 

本日はよろしくお願い致します。 

水野隆志君:今年の松茸も 9 月はあまり出ませんでしたが、10 月に入り沢山採れるようになった

ようです。豊丘村長の話によると今年は 9.5ｔで昨年並みだそうです。 

米山奨学生、韓さんよろしくお願い致します。 

片桐信親君：米山奨学生韓亦氷さんの卓話に期待して！！ 



菜花義一君：暫く例会に出席出来なくて申し訳有りませんでした。 

庭先のサンパチェンスやマリーゴールド、金木犀や銀木犀、桔梗などが咲き心をい

やしてくれます。12 月になると剪定の時季となりまた忙しくなりそうです。 

近藤克彦君：米山奨学生の韓様、カウンセラーの中村様、飯田東ＲＣにようこそ。 

卓話お願い致します。 

 宮嶋徹君：米山奨学生韓さん、カウンセラーあづみ野ＲＣの中村様、本日はよろしくお願い致

します。 

中澤みどりさん：韓さん、中村様、本日は飯田東ロータリークラブにお越し頂きありがとうございま 

す。卓話、楽しみです。 

 

 ◇ロータリー財団ＢＯＸ◇ロータリー財団ＢＯＸ◇ロータリー財団ＢＯＸ◇ロータリー財団ＢＯＸ 

 菜花義一君：11 月 20 日、21 日は親睦旅行となっています。視察先は米山梅吉の記念館だそうで 

す。今迄行ったことがないので楽しみです。 

◇米山記念奨学会ＢＯＸ◇米山記念奨学会ＢＯＸ◇米山記念奨学会ＢＯＸ◇米山記念奨学会ＢＯＸ  

宮嶋逸雄君：米山奨学生韓亦氷さんを歓迎して。カウンセラー中村さん、御苦労様です。 

菜花義一君：米山奨学生の韓亦氷さんの卓話楽しみにしております。 

ホストクラブのあづみ野ＲＣカウンセラー中村様本日はよろしくお願い致します。 

 

 

◇◇◇◇委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

プログラム委員会プログラム委員会プログラム委員会プログラム委員会    片桐信親君片桐信親君片桐信親君片桐信親君    

 みんなの卓話についてお知らせ致します。前年度みんなの卓話が

�
�位しか出来ませんでしたので

今年度はその続きを行いたいと思います。10/25 は 4名を予定していますが、時間の都合で 3名に

なる可能性もあります。ご了承下さい。 

 

親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会    宮嶋徹君宮嶋徹君宮嶋徹君宮嶋徹君    

 11／20 日（日）～21 日（月）に親睦旅行を予定しています。メインは米山梅吉会館の視察です。

その後は清水市、沼津市方面を予定しています。出席される人数が 10名位になりましたら行きた

いと考えています。それ以下につきましては日を改めるか、検討をしたいと思います。 

 

デジタル化推進委員会デジタル化推進委員会デジタル化推進委員会デジタル化推進委員会    中澤みどりさん中澤みどりさん中澤みどりさん中澤みどりさん    

 １０／２５はオンライン例会ですが、その前に明日、11:00～14:00 まで事務局にて準備を兼ねて

環境設備を行いたいと思っています。19 日に事務局に来られる方は自費ですが、お昼を用意したい

と思います。よろしくお願い致します。 

 

◇◇◇◇本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪米山奨学生米山奨学生米山奨学生米山奨学生    卓話卓話卓話卓話≫≫≫≫ 

韓韓韓韓

かん

    亦亦亦亦

い

氷氷氷氷

ひょう

さんさんさんさん（中国 女性）信大総合医理工学生命医

工学 医博４年 

世話クラブ世話クラブ世話クラブ世話クラブ    あづみ野ＲＣあづみ野ＲＣあづみ野ＲＣあづみ野ＲＣ        カウンセラーカウンセラーカウンセラーカウンセラー    中村忠様中村忠様中村忠様中村忠様    

自己紹介を兼ねて出身地の紹介をして頂きました。 

趣味はスキーと写真を撮る事。好きな季節は桜の咲く季節。

日本の富士山が大好きです。 



家族は夫と２才になる娘がいます。二人共現在中国にいます。コロナでなかなか家族に会えない

日々が続いています。 

   

青島 は中国の黄海に面した人口約 900 万人の沿岸部の都市です。 北京に近いため清代から海の玄

関として栄えてきました。 一時はドイツ領 となり、その後 日本の占領期 を経て今の青島となり

ました。 ドイツ領時代に建てられた西洋建築の街並みが今も残ります。中国に来ることがありま

したら是非青島へ行って見てください。とても綺麗な海沿いの美しい景色と、オレンジ色の屋根瓦

で統一された建物などの景観で、近年観光都市としての側面も知られてきています。 

日本食は大好きですが、量が少ない！何を食べに行ってもおなかいっぱいにならない。でも、日

本食は好きです。 

韓さんの趣味は写真と言うことでプロジェクターにて映し出された映像はとても綺麗でした。中

国に来る事がありましたら是非青島まで足を運んで頂きたいとおっしゃっていました。 

＊その後質疑応答がありました。 

 

◆11 月の例会のご案内 

 【【【【11111111 月月月月】】】】    

日付 例会 プログラム 担当委員会 

1 ― 祝日週休会 ― 

5・6 1624 地区大会（戸倉上山田） 会長・幹事 

8 ― 例会変更（地区大会） ― 

15 ― 休会 ― 

20・21 1625 日曜・月曜 親睦旅行 親睦委員会 

22 ― 例会変更（親睦旅行） ― 

29 1626 みんなの卓話［完全オンライン］ プログラム 

   ＊１１月は対面での例会はございません。お間違いのないようお願い致します。 

 

 

〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕    

・ 7 月 10 日（日）「第１回地区チーム会議」14:00～16:00 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦出席 
・ＲＬＩ出向者…津野和広会員、宮嶋徹会員 
     PartⅠ 2022 年（令和 4 年）9／4（日）決定 
     PartⅡ 2022 年（令和 4 年）11／13（日）決定 
          PartⅡ 2023 年（令和 5 年）1／29（日）予定 
     卒業コース 2023 年（令和 5 年）3／26（日）予定 
・7 月 24 日（日）地区補助金説明会 久保田和彦ガバナー補佐出席（済） 
・8 月 27 日（土）ロータリー財団セミナー 9:30～10:45 オンライン 締切 8/19（金） 

後藤会員・小林会長出席 
  〃      米山地区セミナー    11:00～12:00 オンライン  〃後藤会員出席 
  〃…ガバナー補佐あて 
・地区青少年育成基金プロジェクト助成金のご案内地区青少年育成基金プロジェクト助成金のご案内地区青少年育成基金プロジェクト助成金のご案内地区青少年育成基金プロジェクト助成金のご案内    締切締切締切締切 9 月末月末月末月末 助成金交付 11 月までに。 
・10 月月月月 2 日（日）第１回会長エレクト・次期幹事研修日（日）第１回会長エレクト・次期幹事研修日（日）第１回会長エレクト・次期幹事研修日（日）第１回会長エレクト・次期幹事研修 13:00～16:50ZOOM によるｵﾝﾗｲﾝ研修締切 9/22 

☆近藤克彦会長エレクト出席、次期幹事出席 



・11/5～～～～11/6 地区大会地区大会地区大会地区大会 開催場所 戸倉上山田（全員登録 8,000 円）締切 9/20（火） 
☆5 日出席…久保田和彦ガバナー補佐、小林義尚会長、木下裕亮幹事 
☆6 日出席…上記 3 名、近藤克彦、下田一則、宮嶋逸雄（6 名） 
★登録料（全員登録）15 名×@8000=120,000+（5 日懇親会）3 名×@15,000=165,000（送金済 9/21） 

 
◆地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト ８／９一日限りとなりました（済） 
・夏合宿開催…期日 8/9（火）～8/10（水）⇒7 月 11 日地区より日帰りに短縮と案内 
                      下農 IAC は 14→11名出席（8/5 報告） 
       場所 国営アルプス あづみの公園（堀金地区） 
       主管 南安曇農業高校 IAC（ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞ あづみ野 RC） 

     時間 8/9午前 10:00受付～8/10午後 3:30解散 
合宿テーマ“連帯 ～これからのインターアクトクラブ活動を想像する～” 
地区よりバスの手配があります（３台 長野駅発、飯田駅発、松本駅発） 

＊ロータリアン２名出席…小林会長、片桐インターアクト担当（自車にて参加） 
 
◇下伊那農業高等学校 IAC 
独自研修 ９／４（日）静岡方面へ（ウミガメの放流と防災についての研修） 
◇オリエントトラベルへ依頼 
参加者…ＩＡＣ15名→13名、顧問２名、飯田東ＲＣ３名（片桐信親、小林義尚、宮嶋逸雄） 
 

〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 

【2022-2023 年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐久保田和彦、幹事近藤克彦 
 ・７／５（火）地元報道機関との懇談会（懇親会）シルクホテルにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30 地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会 
   〔出席〕久保田和彦、近藤克彦、小林義尚、木下裕亮、事務局 
 ・９／２１ ４クラブ事務局会議開催 シルクホテル“フルフル”にて 
○下伊那グループ新任挨拶 
 ７／ １（金）飯田南ロータリークラブ 12:30 点鐘   事前訪問…7 月 15 日（金）済 
 ７／ ５（火）飯田東ロータリークラブ 12:30 点鐘   事前訪問…8 月 23 日（火）済 
 ７／ ６（水）飯田ロータリークラブ  12:30 点鐘   事前訪問…10 月 19 日（水）済 
 ７／１４（木）天竜川ロータリークラブ 18:30 点鐘   事前訪問…8 月 18 日（木）済 

（7/14納涼例会）場所／高森町「ドライブイン柳」 

 

○下伊那グループガバナー公式訪問 第 2600 地区ガバナー上沢広光（須坂五岳ＲＣ） 
 ８／ ５（金）飯田南ロータリークラブ 12:30 点鐘 済 
 ９／ １（木）天竜川ロータリークラブ 12:30 点鐘 済 
 ９／ ６（火）飯田東ロータリークラブ 12:30 点鐘 済 
 １１／９（水）飯田ロータリークラブ  12:30 点鐘  
 
 2022-2023 年度＜みんなの卓話日程＞ 

10/25 ｵﾝﾗｲﾝ 片桐信親 木下裕亮 後藤高一   
11/29 久保田和彦 田中 淳 津野和広 近藤克彦 下田一則 
12/20 外部卓話［矢高眼科Ｄｒ 矢高真人氏］（予定）（片桐会員よりの紹介） 
3/28 中澤みどり 菜花義一 水野隆志 宮嶋逸雄 宮嶋 徹 
5/30 未定     

 


